

Medien-Information,
17. Juni 2024

45 Jahre BMW Group Werk Steyr: Vom Pionierstandort zum Innovationstreiber

**+++ 4.700 Beschäftigte und 1,2 Millionen Motoren jährlich +++ von der grünen Wiese zu
einem der wichtigsten Industrieunternehmen in Österreich +++ aktuell größte Transformation
in der Geschichte des Standortes +++**

Steyr. Als der damalige österreichische Bundeskanzler Bruno Kreisky am 21. Juni 1979 den Spatenstich zur Errichtung des BMW Group Werk Steyr setzte, konnte noch niemand ahnen, dass sich hier 45 Jahre später das größte Motorenwerk der BMW Group befinden würde.

Aus einem kleinen Standort mit gerade einmal acht Angestellten und einem einzigen Gebäude, ist in den letzten Jahrzehnten ein bedeutendes Industrieunternehmen gewachsen. Heute beschäftigt das BMW Group Werk Steyr 4.700 Menschen auf einer Fläche von 370.000 Quadratmetern. Im Jahr 2023 wurden rund 1,2 Millionen Motoren produziert. Damit ist es nicht nur das größte Motorenwerk der BMW Group, sondern zählt mit einem Umsatz von 4,2 Milliarden Euro im Jahr 2023 auch zu den führenden Industrieunternehmen in Österreich.

„Unser 45-jähriges Jubiläum ist ein wichtiger Meilenstein in der beeindruckenden Erfolgsgeschichte unseres Werks in Steyr. Unsere Geschichte zeigt, was mit Pioniergeist, Innovationskraft, unermüdlichem Engagement und Zusammenhalt alles möglich ist. Unser Ziel ist es, diesen Weg weiterzugehen und auch in Zukunft Maßstäbe in der Antriebsproduktion zu setzen“, so Klaus von Moltke, Werksleiter BMW Group Werk Steyr.

Modernisierung und Ausbau: BMW Group Werk Steyr gestaltet die Mobilität von morgen

Um die Innovationen auch weiterhin vorantreiben zu können, wird laufend in die Entwicklung des Standorts investiert. So flossen im letzten Jahr 365 Millionen Euro in den Ausbau und die Modernisierung des Werks. Insgesamt investierte die BMW Group seit der Werksgründung rund 8,8 Milliarden Euro.

„Unsere Investitionen sind der Schlüssel, um den Standort Steyr auch in Zukunft wettbewerbsfähig und zukunftsfähig aufzustellen. Wir treiben die Transformation des Werks entschlossen voran und positionieren uns technologieoffen für eine erfolgreiche Zukunft“, betont Klaus von Moltke.

Ein wichtiger Meilenstein ist dabei der Start der Produktion der E-Antriebe im Sommer 2025. Bei Vollauslastung können hier künftig pro Jahr über 600.000 E-Antriebe produziert werden. „Mit diesem Schritt unterstreichen wir unseren Anspruch als Innovationsmotor der Branche, bleiben aber gleichzeitig auch weiterhin offen für andere zukunftsweisende Antriebstechnologien. Denn wir haben in Steyr schon in den letzten Jahrzehnten den Antrieb der Zukunft mitgestaltet und freuen uns darauf, diese Vorreiterrolle auch weiterhin auszubauen“, so von Moltke.

**BMW Group Werk Steyr öffnete die Werkstore**

Im Zuge des 45-jährigen Jubiläums lädt das BMW Group Werk Steyr zu öffentlichen Werkführungen ein. Besucher werden durch das Werk geführt, tauchen in die Welt der Produktion ein und erfahren mehr über „das Herz aus Steyr“ – ein Qualitätsversprechen für Antriebe aller Art. Die Plätze dafür sind limitiert und eine Anmeldung ist unbedingt erforderlich: www.bmwgroup-werke.com/steyr-fuehrungsoffene-tage

Folgende Termine stehen zur Auswahl:

- Dienstag, 09.07.2024 jeweils um 09:00 Uhr und 16:00 Uhr.
- Mittwoch, 11.07.2024 um 18:00 Uhr.
- Montag, 15.07.2024 jeweils um 09:00 Uhr und 16:00 Uhr.
- Mittwoch, 17.07.2024 jeweils um 09:00 Uhr und 16:00 Uhr

Fotos zum Download finden Sie im [BMW Group PressClub Österreich](#).

Quelle: BMW Group Werk Steyr

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Philipp Käufer,
Unternehmenssprecher BMW Group Werk Steyr
BMW Motoren GmbH
Hinterbergerstrasse 2, 4400 Steyr
Tel. +43 7252 888 2250
E-Mail: Philipp.Kaeufer@bmw.com

Die BMW Group in Österreich

Die BMW Group ist seit über 40 Jahren ein starker Motor für den Wirtschaftsstandort Österreich. Mit Investitionen von über 8,8 Milliarden Euro seit 1977 trägt das Unternehmen seit Jahrzehnten erheblich zur wirtschaftlichen Stabilität und zum Wohlstand in unserem Land bei. 8.000 Menschen besitzen heute bei der BMW Group in Österreich einen attraktiven Arbeitsplatz. Im Jahr 2023 verbuchten die österreichischen Gesellschaften der BMW Group rund 8,9 Milliarden Euro Umsatz. Damit gehörte man zu den umsatzstärksten Unternehmen im Land. Mit 17.922 neu zugelassenen BMW und 2.232 MINI war man 2023 der führende Hersteller von Premium-Automobilen in Österreich. BMW Motorrad verzeichnete 2023 1.853 Neuzulassungen. Am Standort Salzburg befindet sich die BMW Austria GmbH, verantwortlich für den Vertrieb der Marken BMW, MINI und BMW Motorrad in Österreich. Die BMW Vertriebs GmbH, das Headquarter für die Region Zentral- und Südosteuropa, betreut von hier aus insgesamt zwölf europäische Länder. In Salzburg befindet sich ebenfalls das Headquarter von BMW Group Financial Services für Zentral- und Südosteuropa. Die dazugehörige BMW Austria Bank GmbH bietet von Salzburg aus Finanzdienstleistungen und fahrzeugbezogene Versicherungen sowie Händlerfinanzierung in Österreich, Polen, Griechenland und weiteren CEEU-Ländern an.

In Steyr/OÖ produzieren 4.700 Mitarbeiter im weltweit größten BMW Group Motorenwerk jährlich über eine Million Benzin- und Dieselmotoren. Hier befindet sich auch ein bedeutendes Entwicklungszentrum für die Erforschung und Entwicklung neuer Antriebe. Die BMW Motoren GmbH in Steyr gehört heute zu den umsatz- und exportstärksten Industrieunternehmen Österreichs. Im Juni 2022 verkündete das Unternehmen den Einstieg in die Herstellung von E-Antrieben ab 2025, dafür wird eine Produktionskapazität von bis zu 600.000 E-Antrieben jährlich aufgebaut. Das Entwicklungszentrum in Steyr spielt eine zentrale Rolle bei der Entwicklung und Konzeption im Bereich der Elektromobilität.

<http://www.bmwgroup.at>

<http://www.bmw.at>

<http://www.bmw-werk-steyr.at>

Facebook: <https://www.facebook.com/BMWGroupinOesterreich>

YouTube: <https://www.youtube.com/BMWaustria>

Twitter: https://twitter.com/bmw_at

Instagram: <https://instagram.com/bmwaustria/>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/>